
 
 
 

 
 
 

     
      

 
 
 

 

 
 

 
 

   
    

 
   

   
   

 
 
 

 
  

ÜBERPRÜFUNG GEHSTEIGSITUATION  KARDINAL-
NAGL-PARK  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von LINKS-KPÖ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 22.09.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag  

Die amtsführende  Stadträtin für  Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Maga  Ulli Sima wird  
ersucht,  die Gehsteigsituation im  Bereich rund um den Kardinal-Nagl-Park  hinsichtlich einer  
möglichen Verbreiterung der  Gehsteige zu überprüfen.  

Begründung  

Die Gehsteige rund um den Kardinal-Nagl-Park sind schmal. Sich begegnende 
Menschen(gruppen) müssen auf die Straße ausweichen und sich damit einer Gefahr 
aussetzen. Menschen mit Kinderwägen bzw. Rollstühlen können den Fußweg am Rande der 
Hundezone gar nicht nutzen, da in manchen Bereichen die parkenden PKWs weit über die 
Gehsteigkante in den Fußweg ragen. Im Bereich der Erdbergstraße verschmälern die 
Müllcontainer den Gehsteig. Gerade angesichts des Bevölkerungswachstums in Erdberg (z. B. 
durch die neuen Wohnanlagen an der Erdberger Lände) hat sich die Auslastung des 
Fußweges zur U-Bahn-Station Kardinal-Nagl-Platz massiv gesteigert. 

BR Mag. Daniel Harrasser 
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